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みち子のひとりごと

「きょういく」と「きょうよう」

議会が始まります

月 日 曜 会 議

12/ ２ 月 本会議 議案説明

３ 火 休会

４ 水 本会議 一般質問

５ 木 〃 〃

６ 金 〃 〃

９ 月 〃 〃

１０ 火 〃 〃、質疑、委員長付託

１１ 水 常任委員会

１２ 木 〃

１３ 金 〃

１６ 月（特別委員会）

１７ 火 〃

１８ 水 休会

１９ 木 本会議 委員長報告、討論、採決

12月定例市議会運営日程（案）
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市役所で授産品販売します

☆１２月２日（月）～６日（金）

主に １０時 ～ １４時

（お店によって違います）

☆市内の障害者共同作業所などが制作

したパン、クッキー、お弁当、手作り

品などを、全２０の作業所が毎日４か

所づつ日替わりで出店し販売します。

期間中に市役所にお越しの際は、ぜひ
お立ち寄りください。

こんにちは松坂みち子です No.156

公営住宅入居募集（空家）

申込受付 １２月１２日、１３日

・菖蒲ヶ丘
（住宅１課・市役所８階第３会議室）

・紀和駅
・塩屋第２
・ビューつつじヶ丘
・向
・ラブリー松江

（レンタルハウス株（黒田101-3））

それぞれ１～４戸の募集です。
１２月２日から申込書配布が始まります。

詳しい内容は、お問い合わせください。

日本共産党北部地区委員会と市議団は、重点要望として以下の１１項目につい

て、市長に提出し、懇談を行いました。

１、消費税の増税の４月度実施をやめるよう、国に意見をあげられたい。

２、市長として「原発ゼロ」の意思表示をされたい。

３、農業振興条例を制定し、市独自の支援策をはかられたい。

４、住宅リフォーム助成制度の実施をはかられたい。

５、累積赤字解消のめどがついたので、高すぎる国民健康保険料を一人１万円、

来年度より引き下げられたい。

６、旧同和対策として継続されている事業を、来年度からただちにやめられた

い。

７、市民の多くが反対する場外馬券売り場の建設には、反対の意思を表明され

たい。

８、子どもの医療補助制度の対象を中学校卒業まで引き上げられたい。

９、介護保険において、要支援１，２の方へのサービスは、第６期計画では現

状と同等の内容とされたい。

１０、地域住民が反対している滝畑地域への安定型産業廃棄物最終処分場の建

設については、許可しないことを市の方針とされたい。

１１、防災無線の整備と拡充を早急に進められたい。避難路については、地元

意見も取り入れ、市自ら計画を立て整備されたい。

その後、その他市政全般にわたる７８項目について、要望書を提出しました。

来年度予算へ要望提出


